
Villa des Ilets - Martinique - Robert

A partir de  € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette maison de vacances est le lieu idéal pour des vacances ressourçantes en Martinique. 
Dans un quartier résidentiel calme de la côte atlantique, rien ne viendra perturber vos vacances. Profitez de la magnifique
vue sur la mer et les ilets du Robert.

Au rez-de-chaussée se trouvent 2 chambres, dont 1 avec salle de bain privée. La troisième chambre est à l'étage. 
Cuisine toutes équipée, grande terrasse avec coin repas à l'ombre et piscine privée face à la mer et jacuzzi.

This holiday home is the ideal place for a restful holiday in Martinique. 
In a quiet residential area on the Atlantic coast, nothing will disturb your holidays. Enjoy the magnificent view of the sea and
the ilets du Robert.

On the ground floor there are 2 bedrooms, 1 of which has a private bathroom. The third bedroom is upstairs. 
Fully equipped kitchen, large terrace with shaded dining area and private swimming pool facing the sea and jacuzzi.



Caractéristiques / Features

 160 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

  Barbecue   Cafetière à filtre   Climatisation   Fer à repasser

  Four   Jacuzzi   Lave Vaisselle   Linge de maison

  Lit bébé   Machine à laver   Micro-ondes   Parking

  Piscine   Sèche cheveux   TV   Wifi



Localisation



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


